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Soutien aux déplacements des clubs sportifs 

 

Intervention de Flore Munck 

Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes 

 

Monsieur le Président, 

Je souhaite vous faire part de l’incompréhension des clubs sportifs du 

Val-de-Marne. 

Il a été annoncé un gel du dispositif de soutien départemental aux 

déplacements des clubs sportifs en championnats de niveau 

national. 

Or, cette aide étant attribuée a posteriori – c’est-à-dire une fois que 

les compétitions ont déjà eu lieu – les clubs comptent pour beaucoup 

sur le soutien du Département. 

Que signifie le terme de « gel » ? Faut-il s’attendre à ce qu’aucune aide 

ne soit attribuée sur l’année 2024 ? 

Il est important de mettre fin à l’incertitude et de répondre aux 

inquiétudes du milieu sportif. 

Je vous remercie. 

 

 

 

 

 

 

Seul le prononcé fait foi 


